

*Venezuela à la Colombie :  
Arrêter les massacres au lieu de  
l'ingérence !*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 13 février (RHC) Un responsable vénézuélien a exhorté les représentants de la politique colombienne à mettre fin aux massacres en Colombie, au lieu de s'immiscer dans les affaires du Venezuela.

Tareck El Aissami, vice-président sectoriel pour la zone économique du Venezuela, a réagi, via Twitter, à un commentaire du sénateur colombien et pré-candidat présidentiel par le parti de gauche Pacte historique, Gustavo Petro, qui a suggéré le même jour au président vénézuélien, Nicolás Maduro, de "sortir le Venezuela du pétrole et de l'amener à la plus profonde démocratie".

El Aissami a qualifié la gauche colombienne de "lâche" et dénoncé les ingérences des politiciens de droite et de gauche colombiens dans les affaires intérieures du Venezuela. « Employez-vous vous à résoudre votre situation sociale dramatique et à mettre fin aux assassinats systématiques de dirigeants », a-t-il souligné.

"Quand vous parlez de démocratie, essayez d'être sobre", a déclaré le ministre du Pétrole en s'adressant au sénateur Petro, auquel il a rappelé que le pays bolivarien, bien qu'il soit la cible d'agressions économiques et de sabotages, continue d'avancer.

Même si le Venezuela fait face à "l'agression la plus criminelle jamais connue" en matière économique et financière, ainsi qu'à des tentatives d'assassinat, de sabotage et de menaces, "il se tient debout, victorieux et avec dignité", a déclaré El Aissami.

Les tweets du ministre vénézuélien suivent les récents commentaires de Maduro dans lesquels il dénonce les attaques consécutives de la gauche "lâche" latino-américaine au "modèle bolivarien, réussi et victorieux" et déplore que ces pays se rendent aux oligarchies et à l'impérialisme.

Les relations entre Bogota et Caracas se sont considérablement détériorées au cours des dernières années, après que la Colombie ait soutenu les États-Unis dans sa décision de reconnaître Juan Guaidó, qui s'est autoproclamé "président par intérim" du Venezuela en janvier 2019.

Les autorités vénézuéliennes rejettent catégoriquement les rhétoriques de la Colombie et de son allié états-unien contre son pays, accusant Bogota d'entraîner des "mercenaires et terroristes" pour ensuite les faire entrer au Venezuela afin de mettre en œuvre des plans putschistes.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286037-venezuela-a-la-colombie-arreter-les-massacres-au-lieu-de-lingerence>



**Radio Habana Cuba**